

PARADISE BIRD, DESIGN: LUCA NICHETTO

Paradise Bird ist eine Kollektion außergewöhnlicher Möbel: In ihr manifestiert sich ein Lebensgefühl – ein spannendes Zusammenspiel zwischen Freiheit und Rückzug, Offenheit und Geborgenheit. Ungezwungen verbindet das extravagante Design noble Eleganz mit funktionaler Flexibilität und zeigt damit eine Raffinesse, die sich mühelos in die große Wiener Tradition der formal anspruchsvollen Gestaltung einreihet. Die Kollektion umfasst Lounge Chair, Hochlehner, Sofa, Hocker, Stuhl und ein Bett, alle das eklektische Ergebnis des Strebens nach ultimativer Behaglichkeit.

Das nahtlose Aufeinandertreffen exklusiver Materialien unterstreicht deren hohe Qualität und sorgt für ein leichtes Erscheinungsbild einerseits sowie verlässliche Stabilität andererseits. Charakteristisches Merkmal der Kollektion ist ein Metallrahmen – wahlweise schwarz oder messingfarben – dessen vertikal verlaufende zarte Gitterstäbe in ihrer Geometrie dem Stil Josef Hoffmanns Tribut zollen.

Paradise Bird is a collection of extraordinary furniture: it manifests an attitude to life - an exciting interplay between freedom and retreat, openness and security. Unconstrained, the extravagant design combines noble elegance with functional flexibility, demonstrating a sophistication that effortlessly joins the great Viennese tradition of formally sophisticated design. The collection includes lounge chair, high-back chair, sofa, stool, chair and a bed, all the eclectic result of the pursuit of ultimate comfort.

The seamless meeting of exclusive materials underlines their high quality and provides a light appearance on the one hand and reliable stability on the other. The collection's characteristic feature is a metal frame - optionally black or brass-colored - whose vertically running delicate lattice bars pay tribute to Josef Hoffmann's style in their geometry.

Paradise Bird Desk

Ein Schreibtisch erweitert und ergänzt die Kollektion Paradise Bird, die Luca Nichetto 2020 für WITTMANN designte.

In Tradition mit dem einladenden Gefühl, das der Kollektion Paradise Bird eigen ist, lädt der asymmetrische Paradise Bird Desk zur Interaktion mit seinen geschwungenen Kurven und eleganten Linien ein. Nahtlos in die Seitenwangen integriert sich eine leichtgängige Schublade, welche die meisterhafte Handwerkskunst im wahrsten Sinne und perfekter Form abrundet.

A desk extends and complements the Paradise Bird collection designed by Luca Nichetto for WITTMANN in 2020.

In tradition with the welcoming feel inherent in the Paradise Bird collection, the asymmetrical Paradise Bird Desk invites interaction with its sweeping curves and elegant lines. Seamlessly integrated into the side panels is a smooth-running drawer that completes the masterful craftsmanship in the truest sense and perfect form.

Ausführungen/Variants:

- 162 x 71 x 95 cm
- Tischplatte Fenix schwarz, Schubkasten Nussbaumholz oder Esche schwarz
- *Table top: Fenix black, drawers solid walnut or ash black*
- Metallkonstruktion in Black grey oder Messing satin matt, gegen Aufpreis: soft copper
- *Metal frame in black grey or brass satin, surcharge: soft copper*



Das in fünfter Generation geführte österreichische Familienunternehmen Wittmann produziert hochwertigste Design-Polstermöbel in traditioneller Handarbeit. Seit 120 Jahren steht Wittmann für Präzision, Individualität und eine beispiellose handwerkliche Expertise. In Zusammenarbeit mit international renommierten Designern entstehen perfekt verarbeitete Möbel, die weltweit private Luxus-Interieurs und außergewöhnliche Projekte in Branchen wie Hospitality, Retail und Office bereichern.

Wittmann, a family-run Austrian company now in its fifth generation, produces exceptionally high-quality handmade upholstered designer furnishings. For more than 120 years, the Wittmann brand has been synonymous with precision, individuality, and unparalleled craftsmanship. The company works with internationally acclaimed designers to create perfectly made furniture that adorns luxury private residences and features in out-of-the-ordinary projects for the hospitality, retail and office sectors worldwide.

Pressekontakt/ press inquiries:

Wittmann Möbelwerkstätten GmbH
Dolores Wally
Obere Marktstrasse 5
A- 3492 Etsdorf am Kamp
Tel: +43 2735 2871-55
dolores.wally@wittmann.at